

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 53 Toluca, México, a 20 de marzo de 2014.

EL IEEM PROMUEVE VALORES DEMOCRÁTICOS MEDIANTE CICLO DE CONFERENCIAS

 Ante estudiantes del CBT No. 2 "José María Velasco", en Temascalcingo, el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia "Valores Democráticos".

En diversos planteles educativos de nivel medio superior y superior de la entidad, el Instituto Electoral del Estado de México desarrolla el Ciclo de Conferencias Sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014. Entre ellos, el CBT No. 2 "José María Velasco", ubicado en el municipio deTemascalcingo, en donde el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia "Valores Democráticos", en la que destacó que vivimos en un sistema democrático que ha generado las condiciones para garantizar la participación libre de la ciudadanía a través del voto, con la finalidad de elegir a los representantes populares y gobernantes mediante comicios efectuados en forma periódica y pacífica.

Para ello, indicó, se han creado organismos electorales como el IEEM, que durante la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales locales velan, junto con los ciudadanos, por el ejercicio libre de sus derechos político electorales, pues son ellos quienes el día de la Jornada Electoral reciben, cuentan y cuidan el voto de los electores mexiquenses que acuden a las urnas.

Destacó que la participación de los ciudadanos es crucial para fortalecer nuestro sistema democrático e invitó a los jóvenes a que se interesen en los asuntos de la vida pública para que tomen decisiones de forma razonada e informada y, sobre todo, para que sean mejores ciudadanos, practicando en la vida diaria valores como la tolerancia, la responsabilidad y el respeto a las normas, con lo cual van a contribuir a una mejor convivencia y desarrollo social, convirtiéndose así en buenos promotores del cambio.

Ante estudiantes que pronto serán primeros electores y que participaron a lo largo de la exposición, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Electoral del IEEM indicó que es importante que cuenten con su credencial de elector, porque es el instrumento con





el que podrán votar en las próximas elecciones, derecho que está garantizado a nivel constitucional y que les permitirá elegir a sus representantes de elección popular.

Durante su ponencia, Juan Salvador V. Hernández Flores estuvo acompañado por Pablo Pedro Garduño Cervantes, Supervisor de la Zona Escolar, así como por Carlos Javier Ruiz Roldán y Jorge Alberto Serrano Ortega, Director y Secretario Escolar del CBT, respectivamente.

El Instituto Electoral del Estado de México implementa el Ciclo de Conferencias Sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, dirigido a próximos electores, a efecto de sensibilizar a la juventud mexiquense sobre la importancia que implica participar con responsabilidad y contar con información que sirva para tomar decisiones razonadas en el espacio público, siendo ésta una tarea que se apoya e impulsa desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social